



## 気持ちを新たに 1学期後半スタート!

久しぶりに子供たちが元気に登校し、学校に活気が戻ってきました。今年の夏休みは、前半は猛烈な暑さ、後半は梅雨の頃に戻ったかのような雨の毎が続きましたが、33日間大きな事故やけがなどもなく、全員が無事、夏休みを過ごすことができましたようです。ご家庭や地域の皆さんのお声掛けや見守りなどのご協力に感謝申し上げます。

また、ご家庭では「夏休みの課題」のためにアドバイスや丸付けなど、一緒に取り組んでいただきまして、誠にありがとうございました。

9月とはいえ、まだまだ暑い日が続く、秋の日差しも強くなりそうです。そして、新型コロナウイルスの感染状況も厳しい状況が続いています。子供たちが学校生活のリズムを早く取り戻すとともに、健康な生活を送ることができるよう、教職員一同、気持ちを引き締めて子供たちへの指導に当たって参りたいと思います。

ご家庭でも引き続き励ましのお声掛けとご協力の程、どうぞよろしく  
お願いいたします。



コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、こまめな手洗いやマスクの着用の声掛け、教室内の換気の徹底等について、学校でも引き続き行っています。

ご家庭でも登校の前の検温と健康チェックのご協力を引き続きよろしくお願い申し上げます。

## 好きこそものの上手なれ

校長 鶴田 忠幸

夏休みが終わり、1学期後半がスタートしました。お子さんは、夏休み中にどんな課題に取り組んだでしょうか。

夏休みのような長期の休みには、自分で課題を決めて取り組むのによい機会です。そんなときに思うことがあります。それは、「好きこそものの上手なれ」ということばです。何事も、好きであればそれに熱中するので、自然に上達するということです。

夏休みの課題も、やってみよう、この課題好きだからと取り組めば、最後まで自分なりに考え工夫し、取り組んだことでしょうか。そして、できあがった喜びや頑張った満足感も持ったのではないのでしょうか。

学校でも、子どもたち自らが取り組んでいくことについて、「いいね」などと認め励ますことを大切に、友だちと比べて、嫌いになったり劣等感を持ったりすることのないよう努めていきたいと思えます。

この夏に行われた東京オリンピックの選手の話からは、やってみようかな、おもしろそうだからその競技を始め、どんどんその競技が好きになり、上達していったことが感じられました。好きであれば、多少の困難があっても乗り越えることができるのだとも思いました。

子どもたちにも、「ooは嫌い」「ooは苦手だから」ではなく、「ooは好き」「ooは楽しい」と言える支援・声掛けを意識していきたいと思えます。夢や希望を持つ根小っ子がさらに多くなることを願って。

# 8・9月の予定

日	曜	行事名
8月24日	火	朝会 業間短縮4校時限・給食なし 交通指導
25	水	交通指導 ◇6年端末持ち帰り
26	木	交通指導 クラブ活動⑦ ◇5年端末持ち帰り
27	金	交通指導 ◇4年端末持ち帰り
28	土	
29	日	
30	月	◇3年端末持ち帰り
31	火	◇2年端末持ち帰り
9月1日	水	委員会活動
2	木	クラブ活動⑧(3年見学) スクールカウンセラー相談日
3	金	☆1・2年弁当日
4	土	
5	日	
6	月	1年中耳検診
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	☆3年弁当日 守ろうデー
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	5・6年弁当日
15	水	☆3年遠足
16	木	クラブ⑨活動(最終) スクールカウンセラー相談日
17	金	☆1・2年遠足(交流) ひとみ座ワークショップ(3・4年) 5・6年弁当日 PTA本部役員会③
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	6年震災遺構荒浜小見学(交流)
23	木	秋分の日
24	金	5年稲刈り・馳せ掛け
25	土	☆親子環境整備作業
26	日	
27	月	アセ踊り⑥ 委員会
28	火	授業参観・懇談会
29	水	2～6年 5校時限
30	木	全校5校時限

※予定については、変更が生じる場合もあります。

## .....学校保健委員会を開きました.....

7月29日(木)に本校全職員、校医の先生、薬剤師の先生に加え、PTA会長・副会長にも参加いただき、学校保健委員会を開催しました。

今年度、根小の子供たちの検診結果については大きな問題はないものの、体力運動能力については、敏捷性・ジャンプ力、柔軟性の項目で仙台市平均をやや下回っており、コロナ禍での健康維持や体力向上へ向けた取組、生活習慣を整えることの重要性等について、学校校医の先生、薬剤師の先生よりご指導をいただきました。早速今後の指導に生かしてまいります。ご家庭でも生活習慣の管理や体力向上への取組へのご協力よろしくお願いたします。



## 行事予定に変更があります

8月20日(土)から9月12日(日)まで、まん延防止等重点措置が適用されたことを受け、以下の行事を延期することになりました。☆印の行事については、8月号に掲載したのものから実施日が変更となっておりますので、左の予定表でもご確認願います。

- ☆ 8月28日(土) 親子環境整備作業  
→ 9月25日(土) ^延期
  - ☆ 9月 3日(金) 1・2年遠足  
→ 9月17日(金) ^延期  
※1・2年弁当日も移動しています。3日(金)が弁当日、9日(木)は「給食あり」となります。
  - ☆ 9月10日(金) 3年遠足  
→ 9月15日(水) ^延期  
※9月10日は、弁当日となります。
- なお、12日(日)以降は、今後の状況を見て、延期・中止等をする場合は、お知らせいたします。

## Chromebookの持ち帰り練習について

8月25日(水)より、学年ごとにChromebookの持ち帰り練習を始めます。初回は、事前調査の希望の有無にかかわらず全員学校の端末を持ち帰ります。(1年生は、8月中旬に練習をして9月上旬に持ち帰る予定です。)

各ご家庭で、持ち帰ったChromebookをWi-Fiにおつなぎいただき、お子さんのアカウントでログイン後、各学級から出されている課題に取り組みさせてください。詳しくは1回目の持ち帰り時に配付する基本操作マニュアル等をご覧ください。

なお、Chromebookは、ランドセルに入れて持ち帰ることになっています。取り扱いについては学校でも指導しますが、故意による破損のないようにお気を付けください。

また、夜10時から翌朝6時までのChromebook使用はできません。学習以外での使用も認められていませんので、お子様ともご確認の程よろしくお願いたします。

